



わたうち

6月



6月1日は、衣替え。西の方は梅雨入りし、関東地方も来週には梅雨入りするとの予想が出ています。時々、暑い日もあり、体調を崩しやすい時期ですが、早寝・早起き・朝ご飯、栄養バランスのとれた食事、適度な運動、十分な睡眠で体調管理に気をつけ、衣服の調節や水分補給で熱中症対策にも心がけるよう児童に話しています。

安全教育 ～危険予測・緊急時の対応～

避難訓練・引渡し訓練 5/14(月)

地震による避難訓練と緊急時児童引渡し訓練を実施しました。7年前に起きた大地震のときの記憶は今でも鮮明で、児童が無事に避難できたときは、日頃の訓練の大切さを改めて痛感しました。地震や火災、誘拐のおそれなど、いざというときには、慌てず、無事に避難すること、そのためには、こうした避難訓練に真剣に取り組み、自分で自分の身を守る意識を高くもつことが大切であることを児童に説きました。

引渡し訓練では、徒歩で迎えに来るなど、ご家庭の皆様にご協力いただき、誠にありがとうございました。児童の安全確保のために、学校、家庭、地域の連携強化に努めます。



在校時に市内で「震度5弱以上」の地震が発生した場合、児童生徒を学校で待機させます。その後の対応は、次の通りです。《小学校》

- 1 保護者が学校に迎えに来てください。
- 2 保護者の来られないときは、予め登録いただいた方のみ引受人になれます。
- 3 どなたも来られないときは、引き続き学校で待機させます。

<太田市教育委員会 HPより>

交通安全教室 5/23(水)

天候が心配されましたが、交通安全教室を実施しました。

1, 2年生は、交通指導員さんやスクールガードリーダーさんに、安全な歩行の仕方や信号の渡り方をご指導いただきました。3, 4年生は、市交通安全政策課の方や交通指導員さん、スクールガードリーダーさんの指導で、信号機や交通標識に則った正しい自転車の乗り方を教えていただきました。5, 6年生は、太田警察署の方から、自転車の点検の仕方と自転車の正しい乗り方(映像)について説明を聞きました。「止まれ」では必ず一時停止をし、飛び出しによる交通事故は絶対に起こさないことを再確認しました。



児童会活動 ～主体性・コミュニケーション力の育成～

児童集会 5/15(火)

代表委員の進行で集会が進められ、各委員会から前期の活動内容やお知らせ、お願いなどが発表されました。毎日の活動や計画的な取組など、学校生活や教育活動を支えています。

(代表、給食、体育、新聞掲示、放送、図書、栽培、保健、環境JRC、飼育)



JRC 登録式 5/18(金)

今年も青少年赤十字の一員として名簿に登録し、奉仕活動や募金の協力に取り組みます。「気づき、考え、実行する」ことをモットーとして、人の役に立てることを進んで行っていきます。新たにメンバーに加わった1年生には、JRCバッジが贈られました。



縦割り活動 5/30(水)

朝の縦割り活動で外遊びが始まりました。全校児童が校庭に出て、班ごとに計画した遊び(ドッジボールやおにごっこ等)を行いました。5年生が1年生を教室まで迎えに行き、6年生がみんなで楽しめるようにリードするなど、高学年の活躍が見られました。



健康教育 ～体力・健康の増進、食育の推進～

新体力テスト実施

5月中旬から、全学年で新体力テストを実施しました。(50m走、20mシャトルラン、反復横跳び、立ち幅跳び、ソフトボール投げ、上体起こし、長座体前屈、握力の全8種目)児童の体力・運動能力の実態を把握し、今後の体育的指導や体力向上計画の基礎資料とします。

本校児童は、全国平均と比べるとシャトルランに課題が見られます。体育でサーキットを取り入れて持久力を高めたり、日頃から家でも運動する機会をつくるよう家庭と連携したりして、体力の向上を図っていきます。



給食時訪問指導

栄養教諭が、給食時に各学級を訪問して、食育を進めています。5月のテーマは、「食事のマナーについて」です。

食事をするときの姿勢、お碗や箸の持ち方、かむときの口の動き、大声で話をしないなど、食事の正しいマナーの大切さを話していただきました。早速、実行する児童も見られました。6月のテーマは、「カルシウムをとろう」です。



歯と口の健康週間

目的：歯と口に関する正しい知識、歯科疾患予防の習慣、早期発見・早期治療

標語：「のぼそうよ 健康寿命 歯みがきで」

重点目標：「生きる力を支える歯科口腔保健の増進～生涯を通じた8020運動の新たな展開～」

実施期間：6月4日(月)～6月10日(日)

<綿打小は、歯の治療率100%を目指しています!!歯科受診をお勧めします。>